

Achte Erzählung.

Uniaslo, fuhr der Vater fort, eilte mit seinen dreißig Reitern so schnell als möglich seiner Bestimmung nach; in der Nähe von bewohnten Orten gestattete man sich nur wenig Ruhe; wo aber das Land wenig bevölkert war, ritt man langsamer, tödtete aber jeden Wilden, dem man auf dem Marsche begegnete, damit er solchen seinen Landsleuten nicht verrathe. Am sechsten Tage der Reise war man bereits durch das Land Okkaly und Akuera, und lagerte sich Abends an einem Moraste, dessen Wasser so hoch angelaufen war, daß man ihn für einen Arm des Meeres ansehen konnte. Die Kälte war empfindlich; es wurde daher Feuer angezündet, doch nicht ohne großer Furcht, durch selbes verrathen zu werden. Die Nacht vergieng unter immerwährender Besorgniß, daß die Floridaner ihrer gewahr werden konnten, wo es ihnen gewiß schlimm ergangen wäre, da sie weder Pistolen, noch Armbrüste oder anderes Schießgewehr bei sich hatten.